



Chile proyecta uno de los mejores desempeños económicos de la región

Description

El Producto Interno Bruto (PIB) de Chile crecerá este año entre el dos y el 2,75 por ciento, informó hoy el Banco Central, el cual señaló un dinamismo económico por sobre lo esperado en los primeros meses de 2025.

En su Informe de Política Monetaria el instituto emisor revisó al alza las previsiones del PIB con respecto a marzo, cuando estimaba un aumento de entre 1,75 y 2,75.

De acuerdo con el Banco Central, en el primer trimestre la economía tuvo mayor rendimiento, sobre todo por el desempeño de los sectores exportadores.

En ese sentido fue relevante el aporte de la producción frutícola, industrial y pesquera, a los cuales se sumaron mejores resultados en los rubros de servicios y del comercio, apoyado este último por la mayor llegada de turistas extranjeros.

La entidad financiera pronostica que la inflación bajará a la meta del tres por ciento en la primera mitad del próximo año.

Para 2026 y 2027 la previsión del PIB se mantiene entre 1,5 y 2,5 por ciento, un pronóstico que toma en cuenta los efectos del deterioro del escenario externo debido a las tarifas arancelarias anunciadas por Estados Unidos y el escalamiento de los conflictos bélicos en el Medio Oriente.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025